

Voir les versets relatifs

Cette désignation moderne de la plus petite fraction d'une compagnie de soldats s'applique dans [Ac 12:4](#) à la garde de quatre hommes que Rome préposait ordinairement à la surveillance des prisonniers, deux à l'intérieur du cachot, deux à l'extérieur ; les Romains comptant quatre veilles dans la nuit, (cf. [Mr 13:35](#)) chacune des quatre escouades devait être de garde pendant une veille de trois heures. C'est aussi une escouade de quatre légionnaires qui fut de service au pied de la croix [Jn 19:23](#), confirmé par l'apocryphe évangile de Pierre, 9).

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



2 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)

+ **ond 21** ▾

## Versets relatifs

### Marc 13

<sup>35</sup> Restez donc vigilants, car vous ne savez pas quand viendra le maître de la maison : le soir, ou au milieu de la nuit, ou au chant du coq, ou le matin.

### Jean 19

<sup>23</sup> Après avoir crucifié Jésus, les soldats prirent ses vêtements et en firent quatre parts, une pour chaque soldat. Ils prirent aussi sa tunique, qui était sans couture, d'une seule pièce depuis le haut jusqu'en bas. Ils se dirent entre eux :

### Actes 12